

Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration (2)

Édition Internet

Jeudi 27 juin 2013

<u>Présents</u>: Pascal BOUCHET, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Laurence GERARD, Didier MAZENS et Abel

ROSPIDE.

Excusés: Catherine GAUTHIER, Karine LALLIER, Bernard SANTIAGO

Ordre du jour :

1. Point sur l'encadrement sportif :

Secteur féminin

<u>Équipe des -18 Filles</u>: David M. - niveau Régional (3) - entraînera la saison prochaine cette équipe à raison de 2 voire 3 entraînements par semaine (mercredi et vendredi) et assurera partiellement ceux du lundi. Laurent a fait la passation avec lui et il verra David lundi 1^{er} juillet.

<u>Seniors féminines</u>: David B., via Laurence et Karine, souhaiterait avoir un entretien avec le bureau pour lui exposer son projet pour la saison 2013/2014.

<u>Équipe des -16 Filles</u>: Magali M. continue et souhaiterait faire la formation pour le niveau 2.

Équipe des -14 Filles: Adrien D. prendra en charge ce collectif et Flora sera adjointe selon dispo.

Secteur masculin

<u>Équipe des -12 Garçons</u>: Luc H. les entraînera une fois par semaine + la classe sportive des Prunais.

Équipe des -14 Garçons : Sylvain P. devrait les entraîner (à moins d'une équipe 2).

Pour les autres collectifs pas de changement d'entraîneurs.

À ce jour, Damien P. ne souhaite plus entraîner les gardiens la saison prochaine.

2. Arbitrage

Maximilien B. revient au club en tant qu'arbitre et binôme avec Rémy H.; ils vont faire un stage pour passer arbitres fédéraux.

3. Consultation équipementiers :

Didier nous présente un tableau récapitulatif des réponses des équipementiers contactés afin d'en choisir un pour la saison à venir.

Après des échanges où différents points de vue émergent, nous passons au vote :

- Sport shop: 0 voix pour- Passion sport: 1 voix pour- Eurocom: 5 voix pour

Didier contacte au plus vite Eurocom pour faire réaliser un prototype du futur maillot.

Pour le second jeu de maillot demandé par les équipes évoluant en nationale, le bureau décide de prendre les maillots « bleu ciel », version erronée de la dernière saison.

4. Divers:

- La commission de discipline du 25/06/2013, relative à l'inscription erronée d'un Senior garçon en licence A à MONTREUIL alors qu'il était au VEC HB la saison dernière, a classé « sans suite » cette affaire.
- Coupe du val de Marne : les 3 équipes engagées en Finale [-18F, SF et -16G] l'ont gagnée. Bravo à elles.

BONNES VACANCES A TOUS

L. GERARD D. MAZENS
Secrétaire Président